

Audi startet Jubiläumsjahr der Weihnachtsspende: Neuer Audi Q4 für die Lebenshilfe Bayern Mitte

- **Audi Weihnachtsspende als starkes Zeichen der regionalen Verbundenheit und Solidarität**
- **Spenden von mehr als 21,3 Millionen Euro und 498 Autos seit 1977**

Ingolstadt, 11. Februar 2026 – 2026 feiert die AUDI AG ein besonderes Jubiläum: Zum 50. Mal sammelt die Belegschaft für die traditionelle Audi Weihnachtsspende. Zum Auftakt des Jubiläumsjahres überreichen Vertreterinnen und Vertreter des Audi Betriebsrats und des Unternehmens einen neuen Audi Q4 an die Lebenshilfe Bayern Mitte GmbH. Das Fahrzeug unterstützt künftig Menschen mit Behinderung auf ihrem täglichen Weg zu Arbeits- und Förderstätten.

„Die Audi Weihnachtsspende lebt davon, dass unsere Audianerinnen und Audianer jedes Jahr mit großem Herz und viel Leidenschaft dabei sind“, sagt Jörg Schlagbauer, Vorsitzender des Betriebsrats der AUDI AG. „Gerade im Jahr der 50. Sammlung die Lebenshilfe zu unterstützen, berührt mich persönlich sehr. Ihre Arbeit gibt Menschen mit Behinderung Perspektive, Halt und Wertschätzung – und es macht mich stolz zu sehen, dass die Spenden unserer Belegschaft hier so unmittelbar helfen.“

Tradition, die verbindet

Die Audi Weihnachtsspende geht auf eine Initiative des damaligen Betriebsratsvorsitzenden Fritz Böhm im Jahr 1977 zurück. Seitdem haben die Audianerinnen und Audianer über 21,3 Mio. Euro gespendet. Insgesamt wurden 498 Fahrzeuge an soziale Einrichtungen im Raum Ingolstadt und Umgebung übergeben. Allein die Lebenshilfe Bayern Mitte erhielt davon rund 2,8 Mio. Euro, darunter 20 Fahrzeuge.

Auch Xavier Ros, Personalvorstand und Arbeitsdirektor der AUDI AG, betont die Bedeutung des Jubiläums:

„Vereine und gemeinnützige Einrichtungen leisten einen unschätzbaran Beitrag für das Zusammenleben an unseren Audi Heimatstandorten. Viele Audi Beschäftigte engagieren sich hier vielfältig – persönlich oder finanziell. Das zeigt unsere starke Verbundenheit mit der Region und den Menschen, die hier leben. Die langjährige Unterstützung der Lebenshilfe Werkstätten ist ein eindrucksvolles Beispiel dafür.“

Wendelin Göbel, Vorsitzender des Aufsichtsrats der Lebenshilfe Bayern Mitte GmbH:

„Dass im Jahr der 50. Sammlung wieder ein Fahrzeug zu uns kommt, hat für uns eine ganz besondere emotionale Bedeutung. Der neue Audi Q4 ist weit mehr als ein Fahrzeug – er ist ein Zeichen des Vertrauens und der Wertschätzung für unsere Beschäftigten.“

Mit der Fahrzeugspende setzt Audi die enge Partnerschaft mit der Lebenshilfe fort und eröffnet zugleich ein Jubiläumsjahr, das die Verbindung von Tradition, Solidarität und regionaler Verantwortung eindrucksvoll sichtbar macht.

Kommunikation Betriebsrat

Ralf Mattes

Sprecher Kommunikation

Gesamtbetriebsrat/Betriebsrat Ingolstadt

Telefon: +49 841 89-45589

E-Mail: ralf.mattes@audi.de

www.audi-mediacenter.com



Der Audi Konzern ist einer der erfolgreichsten Hersteller von Automobilen und Motorrädern im Premium- und Luxussegment. Die Marken Audi, Bentley, Lamborghini und Ducati produzieren an 22 Standorten in 13 Ländern. Audi und seine Partner sind weltweit in mehr als 100 Märkten präsent.

2024 hat der Audi Konzern rund 1,7 Millionen Automobile der Marke Audi, 10.643 Fahrzeuge der Marke Bentley, 10.687 Automobile der Marke Lamborghini und 54.495 Motorräder der Marke Ducati an Kundinnen und Kunden ausgeliefert. Im Geschäftsjahr 2024 erzielte der Audi Konzern bei einem Umsatz von €64,5 Mrd. ein Operatives Ergebnis von €3,9 Mrd. Zum Stichtag 31. Dezember arbeiteten weltweit mehr als 88.000 Menschen für den Audi Konzern, davon mehr als 55.000 bei der AUDI AG in Deutschland. Mit seinen attraktiven Marken sowie einer Vielzahl neuer Modelle setzt das Unternehmen den Weg zum Anbieter nachhaltiger, vollvernetzter Premiummobilität konsequent fort.
